
 

～～市民活動団体の活動内容～～ 
団体名（環境と健康を守る会） 

団体の活動内容                               【すべて公開】 

（１）団体の活動目的 

 音楽家、作曲家の坂本龍一さんの思いと意思に学び、環境問題を経済の矛盾と結びつけて「脱成長 

」を広く学んでいきたいです。私たちの暮らし、生き心地の良いまちとは、どんなまちなのか良く考

えていきたいです。お年寄りが安心して暮らせて、若者たちが活気のある、子どもたちが沢山いる、

自然住環境が良い、木々、動植物、昆虫たちにもやさしい「理想の里山的地域、イタリアの小さな村

のようなまち」を目指して、理想と夢は大きく頑張ります。 

 

 会の名前の変更も考えています。自然住環境問題をアート的に表現見えるような活動を目指す。畑

と食の安全を守ろうと無農薬の農作業、草花を植える。柑橘類を植える。雑木林を作ろうとコナラ、

クヌギなどの育成、植林する。その活動を写真、映像、ブログにて広く公開していきます。そういう

具体的な活動にあった会の名前にしたいです。思案中です。 

（２）団体の活動内容（詳細）  ※活動風景等の写真があれば掲載をお願いします。 

 

 去年は地元での大型物流センター建設計画問題にてまったく活動出来ませんでした。地元の「川間

地域の環境と子どもの命を守る会」にて一部同じような活動をしていました。 

 自然住環境問題に関して、市民活動支援センターに入っています「シネマクラブのだ」のブログを

お借りして情報発信しています。名前を入力して検索ください。 

 

 電磁波過敏症、化学物質過敏症に関しては、市内でその症状を突然発症して悩まれている方の相談

に乗りました。その対策と対処の仕方を教えました。結果、少し気持ちも落ち着き体の調子も良くな

ったと言っていました。今後も悩まれている方の相談の電話は入ってくるだろう。 

 

 代表の庭にある 4帖程の木造小屋を整理して、事務所兼コミュニティの場にしようと思案中です。

そこに「まち、地域づくり」「自然住環境保全」「農業関係」「介護関係」「映画関係」などなどの

書籍一部移します。好きな出版社の書籍、無農薬野菜、天然酵母パンなども売ろうかと考えていま

す。庭では季節で、そば、うどん打ち、すいか割り、餅つきなど行えたら面白い。日常的にも縁側で

お茶でも飲めたら気晴らしにもなります。愚痴でも言い合ってストレス解消にもなります。 

 狭い庭ですが、草花、木々も植えていきます。理想は雑木の庭にしたいです。 

 

 訴えることから解放され、自由になり、どんな物語が生まれるのか楽しみです。 

（３）団体としてＰＲしたいこと、その他 

※団体ホームページ URL   (                                                 ) 

「シネマクラブのだ」のブログをお借りして今後、情報を発信していきますので名前を入力して検索

してください。 

 


